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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 
 

VENDREDI 04 NOVEMBRE 2022 

23ème Assemblée Générale Financière du District de la Loire - Vendredi 24 novembre à Saint-Priest-en-Jarez 
 

En ouvrant cette AG Financière, le président du District de la Loire, Thierry DELOLME, signale qu’elle a été organisée 
au pied levé car la première option était en distanciel, mais de possibles décisions nécessitaient la présence des clubs… 
Mais cette éventualité sera sans doute appliquée dans les prochaines saisons… 
M. Rémy MOUNIER, représentant la mairie de Saint-Priest-en-Jarez, eut d’abord la gentillesse de mettre à l’honneur 
le travail du District car, sans lui, il n’y aurait pas de rencontres possibles. Il fit ensuite allusion au projet d’Etat qui 
consiste à comptabiliser les bénévoles, puis il salua l’engagement des collectivités, notamment pour la sédentarité, 
donc la santé, avec le double rôle des instances municipales de mettre en place des investissements et soutenir 
l’économie locale : « C’est notre difficulté en tant qu’élus de continuer à soutenir ce mouvement, en allant notamment 
chercher des aides et des subventions. » 
 
Après avoir accueilli pour la première fois le président du District de Haute-Loire, M. Raymond Fournel, la parole fut 
donnée au président du club local, M. Kamel DJERIDI, ravi de nous recevoir,…une nouvelle fois, à Saint-Priest-en-Jarez : 
« Il n’y a pas beaucoup de candidats et c’est naturel qu’on se tourne vers nous, en tant que club voisin du siège du 
District ». Il rappela que le rôle d’un président n’est pas facile car tous les jours sur la brèche, et il a constaté qu’une 
dizaine de ses collègues ont abandonné… D’autre part, lorsque la Ligue parle d’une augmentation de + 9% en nombre 
de licenciés, est-ce vraiment des joueurs qui sont concernés ? 
 
Après l’hommage rendu à nos disparus de l’année,  dans son allocution, le président insista sur deux évènements qui 
marqueront la rentrée de saison : « Le nouveau programme de « gestion des compétitions » a créé plusieurs 
dysfonctionnements et un mécontentement général, avant une amélioration sensible, même si des difficultés 
subsistent, en particulier pour la Commission des Arbitres confrontées à de nombreux problèmes pour maintenir des 
désignations cohérentes…  
D’autre part, la réorganisation du District est due, en partie, à un conflit avec le « Pôle Réglementaire » dont la 
responsabilité a été soustraite à Marc MORETON, tandis que la démission des membres de la Commission des 
Règlements a été entérinée. 
Notre Directeur Administratif, Frédéric BOUTEILLE, a fait valoir ses droits à la retraite et je profite de cette tribune pour 
remercier Fred pour son investissement et son professionnalisme, en lui souhaitant, bien évidemment, une heureuse 
retraite.  
C’est ainsi le plaisir d’accueillir son successeur, Jean-Louis COIA, et l’occasion de remettre à plat notre organisation, en 
particulier la nouvelle mouture de notre procès-verbal hebdomadaire. Quant à la gouvernance du District, elle connaît 
une nouvelle architecture avec le retour de Bernard BROUSSET à la tête du « Pôle Sportif », la confirmation de Michel 
BARSOTTI pour le « Pôle Clubs », et de Dominique GANDIN pour le « Pôle Réglementaire ».   
Thierry DELOLME conclut son propos en félicitant nos meilleurs clubs en Coupe de France (Roche St Genest + Roannais 
Foot 42) et en Coupe Gambardella (Commelle Vernay). Enfin il annonça sa nouvelle candidature pour un 3ème et dernier 
mandat. 
 
Avec 73,19% de personnes présentes, le quorum était atteint, puis l’approbation de l’AG Financière 2022 validée à 
l’unanimité. 
 
La présentation du bilan financier, arrêté au 30 juin 2023, fut assurée par M. Fabien RABERIN qui rappela qu’il s’agissait 
d’une année de redémarrage « post covid »… 
Après avoir détaillé les nombreuses lignes de ce budget, les conclusions sont satisfaisantes puisque, même en offrant 
les engagements aux clubs, ce qui représente + de 200 000 euros, la trésorerie reste à l’équilibre alors qu’on s’engage 
à la baisser. 
Les contrôleurs aux comptes, Mme. Sylvie ROCHE et M. Jean-Paul CROS, n’ayant relevé aucune anomalie significative, 
le bilan financier est adopté à l’unanimité 
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Jean-Marc ALLEGRE tint à remercier les contrôleurs aux comptes dont le travail est important et peu valorisant. 
  
Le président DELOLME rappela alors que la Délégation du Roannais, forte de 8000 licenciés, allait fêter ses 100 ans et 
qu’il y reste très attaché : « C’est mieux d’avoir deux jambes », un cas unique en France au niveau départemental : 
« c’est notre historique, notre chance ! » 
 
Après une belle intervention du président de la Haute-Loire, enchanté de participer à nos débats, puis la présentation 
de l’Amicale des Présidents de Clubs de Football (APCF) par Gérard LAJOIE, cette AG se termina par la remise de 
quelques cadeaux aux invités et personnalités présentes. 
 
  
     
                                 Paul BRIDEAU      Thierry DELOLME 

        
 
 
 
 

 
          Secrétaire Général District de la Loire                                     Président District de la Loire  

     
 
  


